

Jumat Curhat Polda Metro Jaya Giat Silaturahmi Serta Mendengar Keluh Kesah Warga Petamburan

Suhendi - BANTEN.URBANESIA.ID

May 12, 2023 - 21:22



JAKARTA - Direktorat Pembinaan Masyarakat (Ditbinmas) Polda Metro Jaya melaksanakan kegiatan dan silaturahmi bersama warga serta memberikan 5 buah lampu senter dalam rangka Jum'at Curhat Polda Metro Jaya di Kantor Sekretariat RW 011 Kelurahan Jelambar, Kecamatan Grogol Petamburan, Jakarta Barat, Jumat, (12/5).

Direktur Binmas Polda Metro Jaya, Kombes Pol Badya Wijaya, S.H., M.H mengatakan, kegiatan tersebut bertujuan untuk mendengar keluh kesah warga secara langsung apa yang menjadi permasalahan warga Petamburan, Jakarta Barat.



"Selain itu juga untuk mendapatkan informasi yang bisa menjadi tolak ukur untuk langkah preemtif, selanjutnya dari fungsi Binmas Restro Jakarta Barat dan Ditbinmas Polda Metro Jaya akan menindaklanjuti," kata Kombes Badya di lokasi, Jumat (12/5/2023).

Dalam sambutannya Ketua RW. 011, H. Dartius mengucapkan terima kasih kepada Dirbinmas Polda Metro Jaya beserta jajaran yang telah hadir untuk mendengarkan keluh kesah warganya.

"Semoga kehadiran Bapak Dirbinmas bersama jajaran dapat terjalin komunikasi antara warga dan pihak kepolisian khususnya di wilayah RW. 011 ini," ujarnya.

"Kita ketahui, warga di wilayah RW 011 sangat beragam mulai dari Suku, Agama dan Ras, namun warganya tetap bergotong royong hingga terciptanya situasi aman dan kondusif," kata Dartius.

Sementara itu, Dirbinmas membalas ucapan terima kasih kepada warga RW 011. ia menjelaskan kegiatan Jumat Curhat ini sebagai silaturahmi sambang warga guna mendengar dan menyerap aspirasi yang ada di lingkungan.

"Kegiatan Jumat Curhat adalah program dari bapak Kapolri dan Kapolda dengan cara kita turun langsung ke wilayah agar bisa mencegah tindak kriminal dan melakukan himbauan Kamtibmas untuk masyarakat," beber Badya.

"Selain itu juga bisa mengantisipasi kerawanan yang ada di wilayah Jakarta Barat dan seluruh wilayah hukum Polda Metro Jaya," sambungnya.

Badya menyebut, kegiatan Jumat Curhat juga sebagai tempat untuk mengoreksi

kinerja Polri di wilayah hukum Polda Metro Jaya .

Selain Jumat Curhat, Polda Metro Jaya juga meluncurkan Program Polisi RW untuk mempercepat pelayanan kepada masyarakat di mana untuk membantu kinerja Bhabinkamtibmas.

"Tugas RW sangat berat, sehingga kita semua harus memberikan dukungan termasuk Bhabin dan Polisi RW. Aksi Tawuran saat ini sudah berkurang mari kita jaga bersama dan keberhasilan ini juga merupakan hasil kinerja para ketua RW dan RT," kata Badya.

"Sekarang memasuki Tahun Politik agar para Pengurus wilayah mengantisipasi kasus yang berkaitan dengan SARA," imbuhnya.

Dari hasil diskusi antara Ditbinmas Polda Metro Jaya bersama warga RW 11 antara lain, menghidupkan kembali peran FKPM dan menambah personel di Polsubsektor yang dapat menerima laporan masyarakat serta bagaimana waskat untuk meningkatkan Kamtibmas di wilayah.

Adapun rencana tindak lanjut dan solusi dari Dirbinmas, agar Polsek mengajak para Tokoh masyarakat untuk menghidupkan kembali FKPM sebagai tempat penyelesaian masalah warga dengan mengedepankan musyawarah.

"Insyaallah akan ada penambahan personil di Polsubsektor untuk meningkatkan kembali pelayanan kepada masyarakat. Tingkatkan kembali kegiatan Poskamlingnya terutama Patroli wilayah di Jam-jam rawan untuk mencegah terjadinya kejahatan," kata Badya.

Dalam kegiatan tersebut dihadiri Direktur Binmas Polda Metro Jaya, Kombes Pol Badya Wijaya, S.H., M.H. Kasatbinmas Polres Jakarta Barat Kopol Fernando Saharta Saragi, S.I.K.; AKP Trisno Yuwono, S.H. (Kanit Binmas Polsek Tanjung Duren); Bripta Fitrah (Bhabin Kel.Jelambar); Aiptu Hasanudin Nasution (Polisi RW); Bapak H.Dartius (Ketua Rw.011); Bapak Didi (Kasipem Kelurahan Jelambar); Bapak Budi Wijaya (Ketua Citra Bhayangkara Jakbar); Bapak Winarto (LMK Rw.011); Para Tomas Rw.011; Pengurus PKK dan Karang taruna dan Para Ketua RT.01 s.d. RT.013 RW.011 Kelurahan Jelambar. (Hendi)